

# **Polsek Widasari Gencar Melaksanakan Patroli Antisipasi Kejahatan Jalanan dan Kecelakaan Lalu Lintas**

**Indramayu - INDRAMAYU.INDONESIASATU.ID**

Aug 4, 2023 - 15:42



*Polsek Widasari Gencar Melaksanakan Patroli Antisipasi Kejahatan Jalanan dan Kecelakaan Lalu Lintas*

Indramayu - Polsek Widasari jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus gencar melaksanakan patroli sebagai upaya antisipasi terhadap kejahatan jalanan dan kecelakaan lalu lintas. Jumat (4/8/2023)

Kegiatan patroli ini dilakukan secara rutin dan menyeluruh di wilayah hukum Polsek Widasari, Kabupaten Indramayu, guna menciptakan wilayah yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Widasari, AKP Warmad menyatakan pentingnya kehadiran polisi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.

"Patroli merupakan salah satu bentuk kehadiran dan tanggung jawab polisi dalam memberikan rasa aman kepada masyarakat. Dengan kegiatan patroli ini, kami berupaya untuk mencegah potensi tindak kejahatan jalanan, seperti jambret, begal, dan tindak kejahatan lainnya, serta mengurangi angka kecelakaan lalu lintas di jalan raya," ujar AKP Warmad.

Patroli dilakukan oleh personel Polsek Widasari secara mobile dan berjalan menyeluruh di berbagai titik rawan dan strategis.

Petugas juga melakukan stanby di lokasi-lokasi yang dikenal sebagai pusat berkumpulnya masyarakat atau area yang rawan terjadinya kecelakaan lalu lintas.

Selain berfokus pada penanganan potensi kejahatan jalanan, petugas juga memberikan himbauan kepada pengendara kendaraan untuk tertib berlalu lintas dan mematuhi aturan-aturan lalu lintas.

"Kami mengingatkan kepada para pengendara untuk selalu mengutamakan keselamatan dalam berkendara. Mematuhi rambu-rambu lalu lintas dan menghindari pelanggaran-pelanggaran yang dapat membahayakan diri sendiri dan pengguna jalan lainnya," tambah AKP Warmad.

Dengan dukungan serta partisipasi aktif dari seluruh elemen masyarakat, diharapkan kejahatan jalanan dapat ditekan dan angka kecelakaan lalu lintas dapat diminimalisir. Harapnya.